

1601056

マリン薬局(株) 呉市広古新開1-5-8

広中央店調剤

マリン通信をご覧の皆さん、広中央店調剤の村上彩夏です(^▽^)/新年、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。去年は、関西地方に行ったり九州地方に行ったり。色々な所へ旅に出かける事が出来ました。さっそくですが、年末休みに中学からの友達と3人で香川県に行ってきました!!流行りの女子旅です(笑)免許を取ってからずっと通ってみたいと思っていた瀬戸大橋。天気も良かったので海がとてもきれいで感動しました。香川県といえば・・・うどん!ですよね♡もちろん食べてきました。丸亀市にある【よしや】というお店。このお店は機械を一切使用せず純手打ち!地元民からも高い評価を受けているお店のようだ、私が行った日は9時からの営業だったので9時前にお店へ行ってみると長蛇の列。すでに20人ぐらいは並んでいました。私はかけうどんを食べました。薬味はシンプルにネギと生姜。とーってもおいしかったです。機会があれば皆さんも是非食べに行ってみて下さい(^.^)/~~~この香川県旅行のメインはNEWレオマワールド♡小さい頃に行って以来だったので初めて行くも同然!絶叫系が好きな私は1番最初に空中ブランコに乗りまし!!!関西・中四国初のアトラクションで、観覧車よりも高い地上59メートルまで上昇し、本当に空を散歩しているような感覚でした♪♪♪他にも水上ジェットコースターなど色々な乗り物もあり、久しぶりの遊園地だったので絶叫系満喫しました。遊んだ後は、隣接の温泉施設へ〜〜〜★(笑)露天風呂やサウナ、自然薬草湯もありとても充実していました。心も体もリフレッシュする事ができ、2015年ラスト旅行は最高でした(/・ω・)/2016年も色々なところへ旅行に行けたらいいなと思います。皆さんにとって2016年がよい一年になりますように♪♪



阿賀店

明けましておめでとうございます。新年でも元気で大きな先駆です。皆さん良い年を迎えられましたでしょうか?わたくし年末に念願の温泉宿に宿泊して来ましたよおお!今回は玉造温泉に行ってきました。(また島根!?と言う声には耳を貸しませんよ)勿論、出雲大社で一年の感謝をしたのちに玉造温泉へ。今回は玉井別館へ宿泊したのですが、「本日担当させて頂きます」と来られたのが仲居さんではなく仲居くん、関ジャニの錦戸亮似のイケメンさんがお世話をしてくれるとの事♪ひとまず荷物を置いて、そそくさと玉造の温泉街を散策に。いやー、何年か来ない内に乙女が好きそうなお店やオブジェが出来ていて、ピチピチの乙女がわんさかいました。集会所の前の橋には小さな神様のおうちが沢山あって日が暮れるとそこに明かりが灯って何とも幻想的。乙女がこぞって写真を撮っていました。それを横目に、雨に降られてしまったので部屋に帰り温泉へ。美肌の湯をたっぷり堪能したのち、部屋に帰ればお待ちかねの夕食をイケメンの仲居くんが用意してくれておりました。日本海のお魚にお肉にと、ああ何もしないでこんなに用意してもらえるなんて夢のよう、仲居くんがたどたどしくよそってくれるご飯にキュンとして胸が一杯になって2杯しか食べられませんでした(笑)。余りの快適さに普段寝たことの無い時間に就寝。朝からまたイケメンさんにお世話を来て頂き、米子まで足を伸ばして



カニを購入して、**お菓子の壽城**でたんまりお土産(自分用)を購入し家路に着きました。久振りにゆっくり出来てリフレッシュ出来ました。今年が皆さんにとって幸多い年になりますように。今年もマリン薬局を宜しくお願ひ致します。



三津田店

マリン通信をご覧いただいている皆様、明けましておめでとうございます。三津田店の河野です。昨年の12月は気温もあまり下がらず、暖かい日も多かったです。それでも1月、2月は寒くなってくると思いますので、皆様体調には十分にお気をつけ下さい。さて、今年の干支は**「申」年**。勝手ながら私なりに少し調べて見ました。申年的人はこんな人。●頭の回転のよさと行動力で成功をつかむ申年生まれの代表格ともいえる豊臣秀吉に見られるように、申年生まれの人は口が立ち、頭の回転もよく、周りの人からは楽しい人と喜ばれる一方、正義感が強く論争なども白熱してガンガン責めてくるため、**敵に回すと厄介な存在**だと思われることもあります。しかし、まじめであり、とても人なつっこいところから、面倒なやつと思われつつも友人は多いでしょう。申年生まれにぴったりな言葉は**「チャレンジャー」**。思考・発想・行動がほかの生まれ年に比べて抜群によく、これだ!と思ったらさっそく取り掛かり、わき目振らずまい進して頑張っていくので、**成功へと上り詰めていきます**。しかし、かなり感情が激しい面があるので、周りでおっとりとした落ちついた人がお世話をしていると、人と対立してしまったり、どんどんあらぬ方向へ突き進んでいってしまうことも。頭の回転が早すぎて、物事をあまりよく見ずに決定してしまう時もあるようです。しかし、猪突猛進に思っても、先がない、結果が見えている、と途中で感じてしまうと、ポイッとあっという間にあきらめてしまう一面もあります。なので、周りの人はびっくりしてしまうかもしれません。これもいい方向に向かえば、ムダな動きをせず先見の目を持って新しい事柄にどんどん着手し、いつしか**ビジネスの成功者**になっているという人もいるでしょう。ひとつの仕事をじっくり長年取り組むという仕事の仕方はあまりしないようです。私が調べた「申」の方の特徴らしいです。あくまでも参考程度にして下さいね。それでは皆様、本年もマリン薬局をどうぞ宜しくお願ひ致します。

